

ホームページ



つながり

学校教育目標：生き生きと学び、主体的に活動する田野々の子

学校 TEL 27-0030 <文責：金子>

2025年11月 4日 No. 9

芸術の秋

10月が終わり、早くも11月となりました。朝夕の寒暖差が激しく、子どもたちの服装も半袖から長袖に。上着を着てくる子どもたちも多くなりました。先週は体調を崩している子どもが増えてきていたため、マスク生活をお願いしていましたが、今週から通常に戻したいと思います。ご家庭でお子さんの体調をみて、マスク着用の判断をよろしくお願ひします。

さて、9月から取り組んできた音楽祭に向けての歌や合奏を披露できる日が近づいてきました。子どもたちは音楽の時間だけではなく、長休みや昼休みを使って、自主練習に励んできました。みんなで歌ったり、合奏をしたりする中で先生の支援や指示を聞き、何度もやり直しをしながら、みんなで乗り切ってきました。明日、11月5日(水)午前8時15分から本校体育館で音楽発表を行います。そして、11月6日(木)午後1時から大正中学校 体育館で大正・十和地区音楽祭が開催されます。子どもたちのこれまでの成果をどうぞ、ご覧になりに来てください。

また、その音楽練習と並行して、一生懸命取り組んできた絵画や硬筆、毛筆の作品も仕上がり、県展への出品、そして、きらら大正での展示を待つばかりとなりました。日ごろの教科の学習と共に、作品展に向けて、自分自身と向き合い、集中力や根気強さを身につけることができたように思います。一年一年、子どもたちの成長が作品からもうかがえると思いますので、是非、きらら大正にて行われる作品展(11月8日～12日まで)にも、足を運んでいただけたらと思います。



毛筆指導に吉岡 康雄先生、吉村 和子先生 来校!

毎年、作品展の時期に合わせて、吉岡 康雄先生に毛筆指導をしていただいている。今年度は、吉岡先生が3、4年生を、吉村先生が5、6年生を対象に教えてくださいました。静まり返った空気感の中、背筋を伸ばし、真剣なまなざしで筆を運ぶ子どもたち。今年度も貴重な時間となりました。



次ページへ



3年生にとっては、初めての毛筆での出品になります。
姿勢や筆の持ち方から筆の運びまでを丁寧にご指導くださいました。

四万十荘・子ども園にて 音読発表

日ごろの学習で、子どもたちは教室内や家庭で音読練習をしていますが、発表朝会では暗唱を行い、より聴いている人に伝わるように読み込み、表現力を伸ばす学習に取組んでいます。その頑張りを昨年に続き、発表朝会後に足を延ばし、四万十荘の方や子ども園の園児たちにも聴いてもらおうと訪問を行っています。訪問後は、自分たちの発表で喜んでもらえたことに喜びを感じ、また、発表をしたいと次へのモチベーションも高まっています。音読による読解力や表現力の向上に合わせて、達成感や自己有用感を持っているように思います。明日は、四万十荘に4~6年生が音楽祭で合唱する歌「ふるさと」を披露しに行く予定です。



2年生：ニャーゴ
子ども園にて

1年生：大きなかぶ
四万十荘にて



3年生：サーカスのライオン
子ども園にて

